
Massnahmen zur dauerhaften Stabilisierung des Staatshaushalts (Sparpaket II)

Antrag vom 4. Juni 2012

SPG-Fraktion (Sprecherin: Haag-St.Gallen)

Abschnitt I:

Nr.	Massnahme	Referenz
K46	Verschiebung des Ausbaus der teilstationären Versorgung im Bereich der Kinder- und Jugendpsychiatrie	Seite 26

Streichen.

Begründung:

Mit dem Psychatriekonzept von 1989 wurde unter anderem die teilstationäre Versorgung für die Jugendpsychiatrie geplant. Für eine adäquate Patientenversorgung ist diese teilstationäre Versorgung erforderlich und kann nicht mehr aufgeschoben werden. Eine gezielte Betreuung kann auch als Sparmassnahme gesehen werden; sie reduziert oder verhindert weitere Folgekosten.

Die teilstationäre Versorgung in Sargans wurde immer wieder hinausgeschoben und mit dem letzten Sparpaket durch die Regierung um ein weiteres Jahr verschoben. Jetzt muss sie endlich realisiert werden.